



Baden-Finale: „Jugend trainiert für Olympia“ am 18.09.2018 in Offenburg

Bereits letzten Dienstag durfte sich die Jungen-Mannschaft des ASGs mit den besten Teams Nord- und Südbadens beim Baden-Finale in Offenburg messen. Mit ihrem hervorragenden Wettkampf Ende des letzten Schuljahres hatte sich die Jungenmannschaft WK IV dafür qualifiziert.

Die Jungen konnten ihre Leistung im Vergleich zum Wettkampf im Juli in Staufien noch einmal um ca. 200 Punkte steigern, obwohl sie mit Verletzungsausfällen zu kämpfen hatten.

Trotzdem gelangen einzelne Spitzenleistungen, wie z.B. **Hannes Schnepfs** Wurf mit dem 200g Schlagball auf 55,50m, **Can Pauls** Wurf auf 53,50m, seine 7,52sec auf 50m und seinen Sprung auf 4,65m. **Paul Pschichholz** war mit 1,35 im Hochsprung und 2:41min auf 800m ein guter Punktelieferant.

Am Ende durfte die Mannschaft als 8. von 16 angetretenen Mannschaften die Urkunde von der ehemaligen Speerwurf-Weltmeisterin Christina Obergföll entgegennehmen.

Mannschaftsaufstellung:

WK IV (2005 und jünger): Can Paul (8a), Paul Pschichholz (8a), Alexander Leonhart (8c), Hannes Schnepf (8c), Jeremy Hüring (8c), Felipe Körner (7c) und Noah Schindler (7c)

Gerdes